

## Danpos Koramil 01/Kota Hadiri Rakor Lintas Sektor, Ini Katanya

Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Aug 22, 2023 - 14:19



*Danpos Koramil 01/Kota Hadiri Rakor Lintas Sektor, Ini Katanya*

KLATEN – Danpos Koramil 01/Kota [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) Serma Mastopa mewakili Danramil menghadiri kegiatan pertemuan Lintas Sektor Bidang Kesehatan yang diselenggarakan di Aula Puskesmas Kalikotes Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten. (22/08/2023)

Dalam kegiatan tersebut turut hadir Camat Kalikotes diwakili Sekcam Veronika Retno S.SKM, MMR, Kepala Puskesmas Kalikotes drg. Tri Sakti Handayani, Danramil 01/Kota Diwakili Danposmil Kalikotes Serma Mastopa Beserta Babinsa Desa Gemblegan Sertu Imung Prasasti, Kapolsek Kalikotes di wakili Kanit Aiptu Wibowo, Kepala KUA Kec. Kalikotes Slamet S.Ag, Korwil pendidikan Kec. Kalikotes Purwono, M.Pd, Tokoh masyarakat Desa Jimbung Jumadi, SH., Kades se Kecamatan Kalikotes.

Dalam kegiatan tersebut dibuka langsung oleh Sekcam Kalikotes Ibu Veronika Retno S, K.M,MMR. Selaku wakil Camat Kalikotes menjelaskan bahwa Gaya Hidup Sehat dengan CERDIK Menuju Masyarakat Kalikotes yang Sehat Indonesia Unggul merupakan upaya petugas di bidang kesehatan yang harus didukung penuh oleh seluruh aparat Desa.

Kepala Puskesmas Kalikotes Drg. Tri Sakti Handayani menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dan kerjasama lintas sektoral di Kecamatan Kalikotes yang sudah berjalan dengan baik selama ini.

“Semoga dengan lokakarya lintas sektoral bidang kesehatan ini, serta dengan penguatan sinergitas peran lintas sektoral dalam mewujudkan Kecamatan Kalikotes yang sehat secara mandiri dapat dicapai,” ungkap Kepala Puskesmas.

Pada kesempatan yang sama, Sekcam Kalikotes mengungkapkan Bahwa Cara penguatan sinergitas lintas sektor dalam meningkatkan pelayanan kesehatan usia produktif (15 – 59 th) melalui Posbindu.

“Karena nanti akan di paparkan capaian kesehatan yang menjadi cerminan kepada setiap desa untuk melihat sejauh mana capaian desa dan kader kesehatan dalam menangani permasalahan ataupun meningkatkan derajat kesehatan masyarakat,” jelasnya.

Selain itu, Danpos Koramil 01 Kota Serma Mastopa juga menambahkan kegiatan ini akan diupayakan untuk menghimbau masyarakat untuk lebih meningkatkan kesadaran akan betapa pentingnya melakukan pemeriksaan kesehatan secara rutin serta meningkatkan kapasitas kader posyandu dan posbindu.

"Di Bidang kesehatan terutama kegiatan pencegahan Stunting, Koramil 01 Kota akan bekerjasama dengan puskesmas untuk melakukan penyuluhan yang melibatkan kader posyandu, tim penggerak PKK desa," pungkas Serma Mastopa.

(Red)